opusdei.org

"Santo Padre, le escriben los ancianos y húerfanos del mundo"

Los jóvenes del UNIV entregan el Papa cientos de cartas escritas por ancianos y niños huérfanos procedentes de los cinco continentes.

16/04/2014

A las 10:30 horas de hoy, cerca de 3.000 jóvenes que participan en la 47 a edición del Forum UNIV han estado en la plaza de San Pedro, en la audiencia general del Papa Francisco.

El Santo Padre al final de la audiencia saludó a los estudiantes que participan en el Forum UNIV, promovido por la Prelatura del Opus Dei. Poco antes el Papa había recordado que "mañana comienza el Triduo Pascual, corazón del año litúrgico. Queridos jóvenes, reflexionad sobre el precio de sangre pagado por el Señor para nuestra salvación".

En la audiencia general, el Papa hizo una sugerencia para vivir mejor la semana santa: «Durante esta semana pensemos mucho en el dolor de Jesús y digámonos a nosotros mismos: "Esto es por mí. Aunque yo hubiera sido la única persona en el mundo, Él lo habría hecho. Lo ha hecho por mí". Besemos el crucifijo y digamos:

"Por mí, gracias Jesús, por mí"». (El texto completo de las palabras del Papa Francisco está disponible en www.vatican.va)

Al finalizar la audiencia, una delegación de universitarios del Forum UNIV 2014 ha entregado al Papa Francisco cientos de cartas escritas por ancianos y niños huérfanos de los cinco continentes. Los jóvenes, de regreso en sus países, entregarán a los ancianos rosarios y crucifijos bendecidos por el Papa.

San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, decía a los jóvenes que los remedios humanitarios "no podrán suplantar nunca la ternura eficaz del contacto inmediato, personal, con el prójimo: con aquel pobre de un barrio cercano, con aquel otro enfermo que vive su dolor en un hospital inmenso; o con aquella otra persona que necesita un rato de afectuosa

conversación, una amistad cristiana para su soledad, un amparo espiritual que remedie sus dudas y sus escepticismos".

Por este motivo, el fundador animaba a los jóvenes a participar en visitas a personas necesitadas, para fomentar que tengan siempre "entrañas de justicia y de caridad".

Las cartas entregadas al Papa proceden de estas visitas y encuentros de jóvenes de India, Estados Unidos, Australia, Canadá, Kenia, China, etc. Otras son de Jerusalén, escritas el árabe o en francés por ancianos e inválidos que residen en la "Home Notre Dame des Doleurs" y que esperan con alegría la próxima visita de Francisco a Tierra Santa.

Muchos de los remitentes piden al Papa una oración por la paz y la unidad en el mundo. Una mujer de 88 años –Gloria Herráiz, de la residencia de ancianos El Parador de Cuenca (España)— envía sus saludos en nombre de sus compañeros y compañeras. Adelina, de 87 años, agradece al Papa el "cariño con que nos cuidan en esta residencia" y "la cercanía que Usted siempre nos demuestra a los ancianos".

Entre las cartas entregadas al Papa hay también unas 40 de un orfanato de Colombia y llevan encabezamientos de lo más diverso: "Al papá Francisco", escribe el pequeño Daniel Caro; "Con corazón y cariño desde Colombia", se lee en un colorido sobre de la pequeña Valentina Carillo; "Al Señor Papa", ha escrito Pedro José en el sobre que envuelve su carta, que inicia con las palabras: "Quiero pedirte que vengas a Colombia", etc.

El siguiente vídeo resume la audiencia general del día de hoy:

Qué es el UNIV

Los encuentros UNIV, organizados por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU), nacieron en 1968 bajo el impulso de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei. Desde entonces, todos los años los participantes han sido recibidos por el Papa, primero Pablo VI y, más tarde, Juan Pablo II y Benedicto XVI. El texto de los mensajes está disponibile en la página web: www.univforum.org.

Los participantes, estudiantes universitarios provenientes de más de 200 universidades de todo el mundo, trabajan durante la semana sobre el tema propuesto por el ICU en las diferentes actividades culturales que tienen lugar en varios lugares de Roma: conferencias, mesas redondas, exposiciones, debates y grupos de estudio.

El tema del Forum UNIV 2014 es "Ecología de la persona y de su ambiente", y se inspira en las palabras del Papa Francisco sobre la ecología humana. Se trata de fomentar así "el grave compromiso de respetar y custodiar la creación, de estar atentos a cada persona, de contrarrestar la cultura del desperdicio y del descarte, para promover una cultura de la solidaridad y del encuentro" (Francisco, 5 de junio de 2013).

La lista de los temas de las 46 ediciones anteriores y otras informaciones generales sobre el Forum están disponibles en la página web del Forum.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana como complemento al programa general. El Forum constituye también una oportunidad para conocer la ciudad de Roma,

siguiendo las huellas de la historia de	е
la Iglesia desde los primeros siglos.	

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/santo-padre-leescriben-los-ancianos-y-huerfanos-delmundo/ (12/12/2025)